

fête du **PCF AUDE**

Parc Louis Aragon de Coursan
7 ET 8 JUILLET

Invitation repas républicain

15€ Le dimanche 8 juillet 2018 à 12h45



Cher et chère camarade,

Tu trouveras dans ce point avec les cellules, un point sur les initiatives tenues dans notre département, pour riposter aux politiques menées par Macron et son gouvernement. Je joins également un courrier de Pierre Laurent, pour te permettre d'appréhender les travaux de notre dernier Conseil National. Nous avons adopté lors de celui-ci la proposition de base commune de discussion pour notre congrès. Ce texte va maintenant être diffusé à tous les communistes pour être discuté et enrichi lors d'assemblées générales de sections. Je te propose dans ce point une « grille de lecture » de ce texte pour aider chacune et chacun à se l'approprier.

Notre fête fédérale approche et nous devons aussi amplifier nos efforts pour que celle-ci soit une réussite. Nous nous sommes fixés comme **objectif 1000 vignettes bon de soutien**, si tu ne l'as pas encore, tu peux te rapprocher de ton secrétaire de section ou de la fédération. Pour réussir notre fête, il faut aussi monter des structures pour accueillir nos invité.es et les consignes de sécurité sont de plus en plus drastiques. **Tu es invité.e à un weekend de travail le samedi 30 juin et 1^{er} juillet.**

Après plus deux mois de mobilisations, toutes les actrices et acteurs du mouvement social, cheminot.es, postier.es, fonctionnaires, retraité.es, sont invités à venir débattre, au forum des luttes le samedi à 17h30.

Dimanche matin Marie-Christine Vergiat, députée européenne du Front de Gauche abordera la « question » des migrants.es. La terrible dérive de l'Aquarius, le silence extrêmement coupable du gouvernement et du président Macron, la haine déversée par la droite et son extrême nous oblige à porter haut et fort nos propositions en faveur d'une culture de paix, d'hébergement et de terre d'accueil.

Elsa Faucillon jeune députée à l'assemblée nationale animera le débat du dimanche après-midi. Nouvelle élue, elle nous parlera de tout le travail de nos députés pour contre les politiques autoritaires de ce gouvernement.

Cette année encore, nous aurons le plaisir de nous retrouver pour notre **repas républicain**, là aussi, il faut te rapprocher de ton secrétaire de section ou de la fédération pour t'inscrire.

Si l'on veut que cette fête soit le rendez-vous incontournable des forces progressistes, un lieu d'échange mais aussi de constructions politiques, un moment convivial, alors nous devons encore poursuivre nos efforts !

Mylène Vesentini
Secrétaire Fédérale

CARCASSONNE

25 JUN 18H00
Assemblée Générale

LIMOUX 26 juin 18 h00

Assemblée Générale
Local du PCF

Littoral Corbières 26

juin 11 h00 Leucate

QUILLAN 27 juin 18H00

Assemblée Générale
Local du PCF

Lézignan 27 juin 18H00

Assemblée générale
espace Marcel Cachin.

VILLEMOSTAUSSOU

28 juin 18h30 Assemblée
Générale

Minervois 28 juin 18h30

Assemblée Générale
Pulchéric salle de réunion
Immeuble Jean-Jaurès

COURSAN

Samedi 23 juin à 09H00
Organisation stands
Sam. 30 et dim. 1^{er} juillet
9 h00 Montage de la fête

Fête fédérale

COURSAN 7 et 8 juillet

A diffuser sans modération



La proposition de base commune de discussion : à cette étape, il s'agit d'un cadre, d'un point de départ. Il doit être retravaillé et enrichi par les communistes, il est conçu pour cela.

Précisons que ce texte est aussi le fruit du travail en amont des 14 chantiers thématiques auxquels pouvaient contribuer toutes et tous les communistes, de multiples initiatives de fédérations et sections, des États généraux du progrès social, des États généraux de la Révolution numérique, des Assises communistes de l'Écologie. Et ces chantiers vont se poursuivre avec la convention sur la culture et l'éducation populaire fin septembre. Pour la 1^{er} fois, nous avons un Congrès qui a commencé par en bas et non par en haut, (rappelons la consultation de 20 000 communistes pour décider de son ordre du jour) certes avec des inégalités en termes de participation et des habitudes bousculées. C'est l'un des éléments qui font de ce Congrès un congrès extraordinaire car ce texte contrairement au texte précédent de base commune n'est pas que le résultat du travail d'une commission.

- **Sur la forme du texte**, nous avons voulu un texte relativement court et appréhendable, appropriable par le plus grand nombre de communistes car nous ambitionnons comme nous l'avons décidé il y a un an de permettre à tous les communistes d'être pleinement acteurs de ce congrès à toutes les étapes. Le texte est organisé en thèses afin, sur chaque question, d'aller à l'essentiel des problèmes politiques posés, et de les trancher ou tout du moins de se donner une méthode pour les instruire et définir in fine un positionnement politique sans ambiguïté, tout en prenant en compte toutes les contradictions.

- **Prenant en compte les débats, le CN a décidé d'intégrer des encarts « En débat » sur 3 sujets, 3 thèses de la base commune : Le bilan, la stratégie et les directions.**

Ces 3 encadrés ont pour but de donner des éléments de débats ou des questionnements, de façon non exhaustive, aux communistes sur les thèses visées

afin d'enrichir comme de construire des réponses collectives sur celles-ci.

Ainsi tout en travaillant sur l'ensemble des analyses et propositions présentes dans l'ensemble du texte, ces « En débats » doivent permettre de donner des éléments pour enrichir et modifier les thèses visées.

- dans le préambule, nous disons en quoi, le capitalisme est entré dans une phase où, de tous côtés, il est devenu un frein puissant au développement de l'humanité.

Le texte s'ouvre ainsi sur une première partie « Le capitalisme nous entraîne au désastre » avec 7 thèses qui précisent que le capitalisme est aujourd'hui un frein majeur au développement de l'humanité, qu'il entraîne l'humanité et notre planète vers l'abîme. Nous développons ensuite en quoi « le communisme est à l'ordre du jour de ce siècle » avec 8 thèses consacrées à la question communiste qui dit son ardente actualité dans le monde présent, qui essaie de dire le plus clairement ce qu'est notre combat communiste : combat de classe, combat féministe, combat antiraciste ; autrement dit, combat pour la sortie du capitalisme et combat pour le libre développement de la personne humaine.

Dans la deuxième partie consacrée aux chemins révolutionnaires dans la France de notre temps. **Les 5 premières thèses** avance des principes autour de notre objectif qui est bien la mise en mouvement consciente du plus grand nombre et non la recherche d'une simple délégation de pouvoir dont nous serions les destinataires. Dans ce sens, nous proposons de faire grandir cinq transformations révolutionnaires ouvrir **la porte au communisme dans la production et le travail, engager la révolution écologique, faire reculer les dominations patriarcales, combattre le racisme et faire échec aux nationalismes, protéger et développer les services publics, prendre le pouvoir sur l'argent.** Nous précisons que notre programme reste celui développé dans la France en commun.

- La question de la conquête des pouvoirs est posée, dans un contexte de concentration autoritaire des pouvoirs et est développée dans les 5 thèses suivantes.

Dans la 3^e partie, le texte propose de dessiner le Parti communiste que nous pourrions construire pour ce siècle nouveau : « ni table rase, ni simple continuation, mais évolution révolutionnaire » dit le projet. La politisation des classes populaires et l'accès par elles à tous les lieux de pouvoir, être le parti de la solidarité concrète, développer une approche nouvelle de nos campagnes sont pleinement abordées.

Voilà un aperçu de notre projet de base commune qui est là pour être discutée, enrichie par un maximum de communistes.

Le Conseil National a adopté une résolution concernant les élections européennes



Nous avons voté la mise en place d'un dispositif de travail et d'actions, en désignant un groupe de travail de douze camarades dont nos députés européens, et Ian Brossat comme chef de file. Nous entendons tout faire pour rassembler et parvenir à la liste la plus large et la plus efficace pour porter

haut le score d'une liste capable d'élire au Parlement européen le plus grand nombre possible députés européens communistes, de gauche et du mouvement social utiles aux combats progressistes de notre peuple, utiles à la construction d'un groupe uni de toute la gauche européenne au Parlement européen. C'est bien le sens de l'invitation envoyée à toutes les forces progressistes de gauche pour participer à une rencontre le 02 juillet au siège du PCF à Paris.

Au terme de la démarche engagée, le Conseil national soumettra à l'automne une proposition de liste au vote des adhérents. Pour ce qui est des propositions de candidatures émanant des communistes, le Conseil national ouvre conformément aux statuts l'appel à candidatures à compter du 4 juin.

LUTTES – MOBILISATIONS – ACTIONS

Dans notre département, ces dernières semaines les communistes ont œuvré largement pour porter leur valeur de paix, de solidarité mais aussi leur visée de progrès social.



Conques Cours magistral donné par Francis Wurtz. Francis Wurtz a insisté sur l'importance du parlement européen, de ses prérogatives et donc de la nécessité de voter pour des candidats porteurs de propositions progressistes. Il a rappelé la « tare » originelle de l'Europe dès 1957 et aggravée dans les années 1990 : la priorité absolue au marché imposée aux peuples, la liberté totale pour les capitaux et la finance, avec les conséquences sociales, économiques et environnementales dramatiques générées par ces choix libéraux. Quitter l'UNION EUROPEENNE ou tenter de la transformer dans un sens allant dans l'intérêt des peuples. Francis Wurtz a montré le danger que représenterait la sortie de l'UE avec l'exemple de la Grande-Bretagne qui subit une déstabilisation importante depuis le BREXIT et demande à reporter son départ tant il est difficile de sortir de l'interdépendance créée depuis des dizaines d'années. Et puis bien sûr sortir de l'union européenne ne nous ferait pas sortir du capitalisme mondialisé qui en définitive est le vrai maître d'œuvre des politiques menées dans chaque pays Francis Wurtz ne s'en est pas caché, il faudra des mobilisations citoyennes d'un haut niveau avec un objectif principal : protéger les citoyens contre les méfaits de la mondialisation capitaliste. Ce sera une bataille de longue haleine que notre camarade a qualifié de « combat de classe du 21ème siècle ».



Carcassonne

Le conflit israélo-palestinien était au cœur de la soirée de solidarité organisée le 30 mai dernier au centre social du Viguier par le « collectif carcassonnais pour une paix juste et durable entre Palestinien et israéliens » qui a réuni une centaines de personne au cœur du quartier du viguier. Les communistes présents ont pu réaffirmée la nécessité de reconnaître officiellement un état pour la Palestine. Ils et elles ont apporté leur soutien au peuple palestinien et particulièrement aux habitants de Gaza qui subissent un blocus inhumain depuis 11 ans de la part de l'Etat israélien et qui viennent d'être récemment les victimes de la répression sanglante ordonnée par le premier ministre israélien Benjamin Netanyahou.

Cheminot.es en luttes :

Depuis plus de 2 mois et 34 jours de grève les cheminots luttent pour défendre le service public ferroviaire. Tout naturellement les communistes sont à leurs côtés dans la rue, dans l'entreprise SNCF, dans les débats publics avec leurs élus et en organisant une solidarité financière.

Sans surprise la loi dogmatique qui encadre la réforme du ferroviaire a été votée par les tenants du libéralisme, dont les 3 députés audois, qui veulent la fin du modèle social français.

Mais le combat continue car 80 % du contenu de cette loi restent à écrire, avec les ordonnances et les décrets à venir qui vont s'étaler sur presque un an.

Le gouvernement somme maintenant les cheminots de cesser leur grève. Il oublie le soutien de l'opinion, malgré le matraquage médiatique, la force de la grève dans la durée et le rejet massif (94%) par les cheminots de cette réforme. La légitimité de cette mobilisation pèse bien plus lourd qu'un gouvernement élu par 15% des français(es) et qui tente par un passage en force de casser le service public SNCF, d'ouvrir la voie à la privatisation des lignes rentables, de laisser aux régions le sale boulot de la fermeture des lignes

secondaires "non rentables" comme Carcassonne-Quillan ou des "petites" gares comme Lézignan, Castelnaudary ou Port la Nouvelle, de supprimer le Statut des cheminots pour mieux liquider tous les autres.

Quant aux défis environnementaux, ils sont sacrifiés! Cette réforme fait la part belle au tout routier car elle ne comporte rien sur les objectifs de report modal vers le rail, seule solution pour résoudre l'équation environnementale.

Dans les 30 prochaines années le volume de marchandises transportées par route va augmenter de 85% et le nombre de voyageurs de 65%...Il est urgent de changer d'ère car ce modèle n'est pas soutenable.

Après 10 ans d'ouverture à la concurrence du fret ferroviaire le résultat est catastrophique. Jamais le rail n'a si peu transporté de marchandises en France (moins de 10%).

Et le gouvernement veut en faire de même avec les voyageurs!

La lutte des cheminots concerne tout le monde. C'est d'un choix de société qu'il s'agit.

Cette réforme pourrait avoir des conséquences importantes sur l'égalité de traitement des populations en tous points du territoire et, à terme sur l'existence même d'un service public ferroviaire en France.

A l'heure des grands défis sociaux, sociétaux et environnementaux, cela doit tous nous interroger collectivement. L'heure est à mettre en œuvre toutes les formes d'initiatives qui permettront de mobiliser plus massivement les citoyen(e)s avec les cheminots.

C'est pour cela que les communistes prennent toute leur part dans la bataille en allant vers les usagers et les populations pour en faire mesurer les enjeux.

Pour ne pas donner d'idées de lutte à d'autres, les médias aux ordres "oublient" de dire que cette grève a déjà permis des avancées, avec la reprise d'une bonne partie de la dette dont personne ne parlait au départ sauf le PCF et la CGT. Les députés et sénateurs communistes ont d'ailleurs ferrailés dur sur ce sujet.

Il y a fort à parier que cette lutte va continuer pour faire encore reculer ce gouvernement.

Pour preuve l'annonce d'une manifestation interrégionale des cheminots à Montpellier le 28 juin prochain, avec la participation de nombreuses autres professions. Comme depuis le début les communistes y seront !

